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荻原 雄一 金森 淑英 古関 初江 佐藤 要 

杉野 敬 杉山 晃 髙田 弘子 高柳 利清 

坪内 まゆみ 鶴巻 昭 寺尾 允良 長瀬 一雄 

丹羽 裕美 萩原 周 橋本 豊子 平松 貴美子 

平松 眞智子 松田 弘一 松本 正子 溝口 哲夫 

宮西 昭夫 山田 久倫 渡辺 三千雄  

（３５名） 

欠席委員 

河口 牧子 清水 孝司 高取 千佳 寺田 美千子 

丹羽 幸雄    

（５名）    

策定委員 

市長 副市長 教育長 統括参事 

総務部長 財務部長 防災環境部長 市民健康部長 

福祉部長 建設部長 教育部長 教育部参事 

会計管理者 議会事務局長   

（１４名）    

作業部会員 

総務部次長兼総務課長 総務部副参事兼経営企画課長 

財務部次長兼財政課長 財務部副参事兼収納課長 

防災環境部次長兼防災交通課長 防災環境部副参事兼環境課長 

福祉部次長兼高齢福祉課長 建設部次長兼都市整備課長 

建設部副参事兼商工農政課長 教育部次長兼生涯学習課長 

教育部副参事兼学校教育課長  

（１１名）  

事務局 経営企画課職員５名 

傍聴人 １名 
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内容 

１ 会長あいさつ 

２ 第２次北名古屋市総合計画の答申  

３ その他 
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発言者 審議内容 

 

総務部次長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務部次長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

■ 開会 

部会に引き続き、ご出席いただきましてありがとうございます。只今よ

り、第４回北名古屋市総合計画審議会を始めさせていただきます。審議に

入ります前に、岩崎会長より、ごあいさつをいただきたいと存じます。 

 

１ あいさつ 

皆さん改めましてこんにちは。総合計画審議会も第４回を迎えます。

様々な形で市民の皆さんの意向を確認し、皆様方には、代表の形でこの審

議会と審議会部会に加わっていただきました。皆様のお手元にあるように

第２次北名古屋市総合計画案がまとまりつつあると思っております。最後

の審議会において、みんなで確認をし、市長に来ていただいておりますの

で、市長にお渡しを致します。そして、今後の総合計画を実現する体制に

ついて皆さんのご意見をお伺いし、みなさんのご活躍とご苦労に感謝して

夕方には懇親の席もあると聞いております。大変申し訳ありませんが、私

自身は、本日鹿児島に向わなければいけません。鹿児島では「地域プロデ

ューサー講座」でお話を３時間させていただきます。昨日メールが届いて

おりまして、参加者は東京からも来られるとのことでした。北名古屋市で

もこれから考えていかなければいけませんが、どうやって地域の担い手を

獲得していくかということです。今後は、東京一極集中にならざるを得ま

せん。特にリニアの関係でいうと、通勤圏に入ってしまうという関係もあ

り、北名古屋市のためにという人材をどうやって育てていくかが重要であ

ろうと思います。私自身も鹿児島でそのことについて学んできたいと思い

ます。そして、そこで学んだことをどうやって地域に人材を育てていくか

ということを皆さんにまたお伝えできればと思っています。地域を作って

いくのは皆さんになりますので、その基盤となるために、この審議会が役

に立つのであれば会長としてとても幸せに思います。以上、あいさつとさ

せていただきます。 

 

ありがとうございました。 

これより、議事の進行につきましては、岩崎会長に議長を務めていただ

きますので、よろしくお願いします。 

 

本日の傍聴について、報道関係者１名の申し込みがありましたので、ご

報告いたします。傍聴される方にお願いします。お手元の、傍聴人の遵守

事項をお読みいただき、議事に対して批評を加え、又は可否を表明しない

ことなど、よろしくお願いします。 

欠席委員を報告します。本日、都合により、河口委員、清水委員、高取
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総務部次長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

総務部次長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員、寺田委員、丹羽幸雄委員が欠席との連絡を受けております。総合計

画審議会条例第６条の規定により、出席委員が過半数に達しておりますの

で本会は成立します。 

事務局、本日の配布資料を確認してください。 

 

本日の配付資料を確認させていただきます。①次第、②「第２次北名古

屋市総合計画答申 写」、③「第２次北名古屋市総合計画 案」、以上、３点

でございます。資料が不足されている方がみえましたら、係が資料をお持

ちしますので、恐れ入りますが挙手をお願いします。 

 

２ 第２次北名古屋市総合計画の答申について 

 それでは、次第に基づき会議を進めさせていただきます。「２ 第２次

北名古屋市総合計画の答申について」、審議結果について、副会長お願い

します。 

 

 審議結果について、これまでの経緯を含め報告します。本日の会議を含

めると、全体の審議会を４回、３部会が延べ１５回、部会長会を２回、合

計２１回開催し、審議いたしました。５月２７日の第１回の会議において、

長瀬市長より「諮問」を受け、「第２次北名古屋市総合計画（素案）」につ

いて、当審議会において様々な議論を重ね、２０６件を修正し、パブリッ

クコメントに提出する資料を取りまとめました。その後、８月１０日から

９月８日まで実施したパブリックコメントに提出された意見を踏まえ、更

に９８件を修正しました。結果、当初の「素案」から、語句・字句・表記

の統一などの文言の意味合いが変わらない修正を除き、３０４件を修正

し、当審議会として、「第２次北名古屋市総合計画 案」を取りまとめ、

本日に至ったことを報告します。 

 

副会長、ご報告ありがとうございました。以上で現在までの修正の経緯

について、報告を終わります。 

 

ありがとうございました。委員の皆様には、第２次北名古屋市総合計画

の策定に関し、貴重なご意見をいただき、「北名古屋市総合計画 案」を作

成いただきましたこと、改めてお礼申し上げます。それでは、岩崎会長と

阿部副会長から、市長に答申をお願いします。係がご案内いたしますので、

場所の移動をお願いします。 

準備が整いましたので、岩崎会長、阿部副会長よろしくお願いします。 

 

 第２次北名古屋市総合計画について答申します。平成２９年５月２７日

付け２９北経第１２号で諮問のありましたこのことについて、当審議会で
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総務部次長 

 

 

 

 

 

総務部次長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

慎重に審議を重ね、別添のとおり「第２次北名古屋市総合計画 案」を取

りまとめましたので答申します。なお、当計画の策定及び推進にあたって

は、下記事項に配慮されることを要望します。 

 １ 北名古屋市のめざすまちづくりが市民と共有できるよう、市民にと

って親しみやすい計画書を作成するとともに、計画の内容を分かりやすく

周知し、広く市民の理解を得ること。 

 ２ 答申に向けた審議の過程で提起された意見等について、計画の実施

段階において、十分参考にすること。 

 ３ 計画の推進にあたっては、社会情勢の変化を十分配慮し、見直す必

要が生じた場合には柔軟な対応を行うこと。 

 ４ 計画に盛り込まれた協働の考え方に基づき、多様な主体がそれぞれ

の役割を自覚し、それぞれが目標に向かって取組を促進するように、協力・

連携してまちづくりに取り組むこと。 

 では、答申書をお渡しします。 

 

岩崎会長、阿部副会長ありがとうございました。 

ここで、写真を撮影するため、係がご案内いたしますので、委員の皆様

ご協力お願いします。 

 

 （写真撮影） 

 

委員の皆様ご協力ありがとうございました。係がご案内いたしますの

で、席へお戻りください。ありがとうございました。 

 ここで、答申を受けまして、市長より、お礼の言葉を申し上げます。 

 

皆さん、改めましてこんにちは。北名古屋市総合計画審議会に大変永ら

くお力添えをいただきましてありがとうございました。先ほど、阿部副会

長からもご説明をいただきましたが、５月の第１回会議から数えて２１回

という重ね重ねのご議論をいただいて、この答申をいただいたといことを

心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。当計画は、来

年度からの１０年に対する取組を示唆する大変重要な憲法とまでは言い

ませんが、これに勝るとも劣らない大切な計画であると肝に銘じておりま

す。各活動を代表される皆様方に市政に対するご協議を頂戴しましたこ

と、本当にありがとうございますという言葉に尽きます。さらに、皆様方

お一人おひとりの誠実なお気持ちを私どもが肝に銘じて、これからの北名

古屋市の発展に全力投球していきたいと思います。職員も心一つにし、市

民の皆様の更なる福祉の向上、まちの発展、そして将来を見据えた活気の

ある北名古屋市をしっかりと構築していきたいと思います。この審議会は

本日で終わりますが、北名古屋市の発展と市民の幸せのため、どうかお力
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会長 

 

 

 

会長 

 

総務部副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

添えを是非是非頂戴できればと思い、ごあいさつに代えさせていただきま

す。皆様の更なるご活躍をしていただき盛り上げていただくことを重ねて

お願いを申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

ありがとうございます。以上で、答申を終了とします。 

 

３ その他 

 

その他について、事務局、説明をお願いします。 

 

２点お願いさせていただきます。 

１点目、本日の審議会の会議の「会議録」について、後日、調整の

ため郵送させていただきますので、よろしくご確認をお願いいたしま

す。 

２点目、「総合計画書」の今後の予定について、この審議会で取りま

とめていただいた「第２次北名古屋市総合計画 案」を、１２月議会へ

提出し、「基本構想」について議決を求めます。総合計画書の冊子は、

イラスト等のデザインを施し、平成３０年３月完成予定です。冊子の

完成後、委員の皆様に送付させていただきます。 

 

以上で、第４回審議会を閉会させていただき、当審議会の予定は全

て終了と致します。５か月間という長期間に亘り、ご協力いただき、

ありがとうございました。 

 

 


